École de l'écologie - préembule -

« L'HOMME n'est peut-être véritablement homme qu'en ajoutant au galet qu'il façonne, qu'il aménage par quelques éclats détachés, la gratuité* et le plaisir d'un outil bien fait. » Louis-René NOUGIER

http://fr.wikipedia.org/wiki/Louis-Ren%C3%A9 Nougier

« Naissance de la civilisation, Forectiers, Défricheurs et Paysans. » Lieu Commun édition-bibliomonde.com

Citation tirée du livre « Paroles d'avant l'écriture »

http://www.amazon.fr/Paroles-davant-l%C3%A9criture-Jean-Rose/dp/2226119035

Textes recueillis par Jean ROSE – Préface d'Yves COPPENS

http://www.universalis.fr/encyclopedie/jean-rose/

http://fr.wikipedia.org/wiki/Yves_Coppens

Collection « Carnets de sagesse » chez ALBIN MICHEL

http://www.albin-michel.fr/categorie-thematique-Carnets-de-sagesse-04040208

00000

*« DE LA GRATUITÉ» : Jean-Louis SAGOT-DUVAUROUX-édition « L'ÉCLAT »

www.lyber-eclat.net/lyber/lybertxt.html

http://books.google.fr/books?id=65WcGD80rEIC&printsec=frontcover&dq=de+la+gratuit %C3%A9&hl=fr&ei=1ZaTTPjfO4iWswa8wKX6CQ&sa=X&oi=book_result&ct=result&resnum=1&ved=0CC4Q6AEwAA#v =onepage&q&f=false

L'école de l'écologie.free

naît comme école libre, laïque et gratuite.

Les galets du passé, façonnés par des consciences individuelles et collectives, ont permis de la fonder.

Il s'agit d'une oeuvre commune qui transite, *pour l'instant*, par l'une des consciences individuelles du moment.

Nous considérons notre **école** comme une toile qui tente de capter une partie d'une infinité d'informations et de visions.

Dans cet ensemble, nous apportons notre opinion avec fermeté et détermination.

Notre but n'est pas d'être « *objectif* », forme masquée de la capitulation devant l'ordre établi.

Notre **école** s'est émancipée de l'idéologie dominante du « dévelopement durable » du capitalisme décadent tout en partant de l'existant, principe de base de l'écologie.

Nous nous attribuons comme mission d'être informatifs et créatifs pour accompagner chacune et chacun dans Sa construction du Collectif.

N'est-ce pas l'essence même d'une école?

http://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%89cole

L'accumulation de connaissances n'a de sens, à notre avis, que si cet apport personnel contribue à bâtir une conscience individuelle comme énergie nouvelle enrichissant la puissance et la créativité de la conscience collective.

L'école de l'écologie.free reprend à son compte les principes fondateurs de l'école de la mobilité c'est-à-dire :

PARTIR des besoins des populations et rien d'autre.
CHOISIR l'existant chaque fois que cela est possible.
AGIR jusqu'à la satisfaction des besoins.